

OMS : il faut plus de transparence sur les prix des médicaments

Abderrahim DERRAJI - 2019-06-09 20:54:49 - Vu sur pharmacie.ma

Lors de la 72e Assemblée mondiale de la santé, qui s'est tenue du 20 au 28 mai dernier à Genève, l'Organisation mondiale de la santé (OMS) a adopté une résolution concernant la transparence sur le prix des médicaments. Plusieurs ONG se sont mobilisées pour obtenir cette transparence notamment, Sidaction, AIDES et MSF (Médecins sans frontières). Ces organisations considèrent cette résolution comme «un progrès démocratique, car elle renforce le droit à l'information» et «un progrès pour la santé publique mondiale». Cette recommandation sur la transparence des prix, qui a été initiée par l'Italie et soutenue par la France, risque cependant de ne pas avoir un réel impact du fait qu'elle n'a aucune valeur juridique contraignante.